

PRESSEMELDUNG

Asphaltierung der Stauffen- und der Scheuchenstulstraße

Abschluss zweier Infrastrukturmaßnahmen

Rosenheim, 28.11.2025 – Die Stadtwerke Rosenheim (SWRO) planen in der kommenden Woche Asphaltierungsarbeiten in der Stauffenstraße und der Scheuchenstulstraße. Sie schließen damit zwei wichtige Infrastrukturmaßnahmen zum Fernwärmeausbau ab.

Stauffenstraße

Die Asphaltierungsarbeiten in der Stauffenstraße sind für Donnerstag, 4. Dezember 2025 von der Einmündung Aisinger Straße bis zur Stauffenstraße 5 bzw. Stauffenstraße 15 geplant. Die Verkehrsfreigabe erfolgt voraussichtlich am Freitag, 5. Dezember 2025 mittags.

Scheuchenstulstraße

Die Oberflächenwiederherstellung in der Scheuchenstulstr. 18 bis zur Kreuzung mit der Mayerbachstraße erfolgt ebenfalls bereits am Mittwoch, 3. Dezember 2025. Hier rechnet die Planungsabteilung der SWRO mit einer Verkehrsfreigabe bereits am Abend des 4. Dezember 2025.

Die Anwohner werden um Einhaltung der Vollsperrung gebeten, da ein Befahren der vorbereiteten, planierten Oberfläche eine Asphaltierung unmöglich macht.



Abb. 1: Stauffenstraße



Abb. 2: Scheuchenstulstraße

Pressekontakt:
Stadtwerke Rosenheim GmbH & Co. KG
Ulrike von Machui
Bayerstraße 5
83022 Rosenheim

Telefon: 08031 365-2501
Telefax: 08031 365-2660
Mobil: 0160 6786096
E-Mail: pressestelle@swro.de

Über die Stadtwerke Rosenheim:

Die Stadtwerke Rosenheim sind das kommunale Versorgungsunternehmen der Stadt Rosenheim. Rund 550 Mitarbeiter versorgen Privat- und Geschäftskunden in Rosenheim mit Strom, Gas, Wärme und Wasser. Ebenso betreiben die Stadtwerke die Rosenheimer Bäder und kümmern sich um die Abfallentsorgung. Über die Telekommunikations-Tochter komro GmbH erhalten die Rosenheimer zudem moderne Lösungen für Gigabit-Internet, Festnetz-Telefonie und Kabelfernsehen. Für weitere Informationen: www.swro.de